



«Schparz»-Orden für Paul Peterhans

Paul Peterhans (Mitte) ist der diesjährige Träger des Churer Fasnachtsordens «Schparz». Die Plakette wurde dem Preisträger gestern an einer Zeremonie im Restaurant «Marsöl» von Markus Foi (links) und Luigi Foi von der «Schparz-Bagaschi» übergeben. Peterhans hatte später am Abend dann auch die Ehre, die Churer Fasnacht mit elf Böllerschüssen zu eröffnen. Das Fasnachtseinschiessen war ein Geschenk der Zunft zur Rebleuten an den Ordensträger.

Bild Nicola Pitaro